

Homenaje a Vilma Espín en el aniversario 89 de su natalicio

Publicado: Lunes, 08 Abril 2019 12:44

Visto: 3953



Una ofrenda floral en nombre del pueblo de Cuba fue depositada una vez más en el II Frente Oriental Frank País, ante la roca que atesora las cenizas de la eterna presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), Vilma Espín, en el aniversario 58 de la organización.

Los pobladores protagonizaron el tradicional homenaje hasta el mausoleo allí erigido, para evocar el legado de la Heroína de la Sierra y el Llano, y depositar una flor ante su última morada, en homenaje a su sobresaliente labor como combatiente revolucionaria y defensora de los derechos de las féminas, dentro y fuera de Cuba.

Entre canciones y décimas campesinas se recordó a Vilma, ante ése monumento, escoltado por las majestuosas montañas de Mícaro y las plantas de manto rojo que simbolizan la sangre derramada en ese frente guerrillero en la lucha contra el dictador Fulgencio Batista.

En esta jornada se rememoraron también las ideas del Comandante en Jefe Fidel Castro sobre la contribución renovadora de las féminas en todas las esferas de la sociedad, incluida la defensa del proyecto político y social impulsado por la Revolución cubana.

Aquí estamos las mujeres para crear, construir, combatir y mantener las conquistas del Socialismo, con fidelidad a Fidel, a Raúl, a Vilma, y al Partido Comunista de Cuba, reiteran las afiliadas a la FMC en la localidad de II Frente Oriental.

Fundada por Fidel y Vilma Espín el 23 de agosto de 1960, la FMC tiene entre sus objetivos el pleno ejercicio de las mujeres en todas las ramas de la sociedad, desde edades tempranas, y el aporte a su completa formación, por lo que es considerada una de las organizaciones más destacadas de su tipo a nivel internacional.

Tomado de <http://www.cmkc.icrt.cu>